

Berita dari Konjen Edisi Juli 2019



★Laporan Penyelenggaraan Lomba Pidato Bahasa Jepang Tingkat Jawa Timur ke-40

Pada hari Sabtu, 22 Juni Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya bekerjasama dengan The Japan Foundation, didukung oleh East Java Japan Club (EJJC) dan Perhimpunan Alumni dari Jepang (PERSADA) telah menyelenggarakan Lomba Pidato Bahasa Jepang Tingkat Jawa Timur di Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya. Lomba kali ini diikuti oleh perwakilan dari Universitas dan Umum sejumlah 11 orang.

Novie Poerwanti, peserta umum berhasil menjadi juara. Sebelum menjadi juara pada lomba tahun ini. Tema pidato yang dia tampilkan adalah “Mujo (Ketidakabadian)”. “Mujo” adalah kotasaka yang dia temukan ketika belajar bahasa Jepang. Novie menjelaskan makna “Ketidakabadian” dengan pengalaman pribadinya sehingga dapat dimengerti. Juara 2 diraih oleh Adhe Putri Nur Wahyudi Ansyah dari Universitas Brawijaya dengan membawakan pidato berjudul “Shojiki wa issho no takaramono (Kejujuran adalah Harta Seumur Hidup)”. Setelah menjelaskan berat dan pentingnya selalu bersikap jujur, Adhe juga menjelaskan kita akan hidup bahagia jika selalu jujur. Nani Kurniasari dari Universitas Negeri Surabaya terpilih sebagai Juara 3 dengan judul pidato “Hikari no sagashikata (Cara Mencari Cahaya)”. Nani menceritakan pengalamannya tentang bagaimana ketika dia kehilangan tujuan dan ingin menyerah, dia bisa melewatinya dengan menemukan cahaya yang ada di dalam dirinya. Peserta yang lain juga menampilkan pidato dengan semangat dan tema yang tidak kalah menarik.

Kepada Juara 1 dan Juara 2 diberikan Penghargaan Nagayama Kazuko yang diserahkan oleh ketua EJJC, Bapak Watanabe. Selain itu, pemenang juara 1 dan 2 akan mewakili Jawa Timur untuk bertanding di Lomba Pidato Tingkat Nasional di Jakarta pada hari Sabtu, 20 Juli. Kami berharap agar Novie dan Adhe bisa menampilkan yang terbaik di lomba tingkat nasional.

Kami sampaikan terima kasih kepada seluruh dewan juri serta para penonton yang telah berkenan meluangkan waktu untuk hadir.



Juara 1 Novie Poerwanti



Juara 2 Adhe Putri Nur Wahyudi Ansyah



Juara 3 Nani Kurniasari



Penyerahan Penghargaan Kazuko Nagayama oleh Ketua EJJC,
Bapak Watanabe



Foto Bersama